

2024/6/25-26

第 28 回腸内細菌学会学術集会で JMBC の活動紹介

第 28 回腸内細菌学会学術集会在東京で開催され、JMBC は企業展示ならびに運営委員長の寺内淳による特別講演により JMBC の活動紹介を行いました。

本会は、公益財団法人腸内細菌学会が主催し、特に国内のマイクロバイオーム分野の学術研究者や企業研究者が集まる学術会議で、第 28 回は『腸内環境研究が拓く健康社会—最新研究の動向と社会実装に向けた取組み—』を大会テーマとして開催され、約 700 名もの参加者が集う大盛況の中での参加となりました。

ご参考：<https://bifidus-fund.jp/meeting/index.shtml>

JMBC から寺内運営委員長が、特別講演として「マイクロバイオーム研究の創薬や社会実装を目指した取組み～産学官連携による協調的取組み～」のタイトルで登壇いたしました。

大会テーマの通り、創薬をはじめとする社会実装について非常に活発な議論が行われました。また、これまでのマイクロバイオーム分野における寺内運営委員長の活動が評価され、栄えある「Dr Tissier' s Medal」が授与されました。

ご参考：<https://bifidus-fund.jp/DrTissier.shtml>



さらに、上記の特別講演と連動して企業展示による JMBC の活動紹介も行いました。多くの学術研究者や企業研究者に訪れていただき、標準化プロトコルなど JMBC のこれまでの成果物の利活用促進や、今後 JMBC に期待する活動を議論するなど、大変良い機会となりました。



今後も JMBC は企業間の垣根を越えて、マイクロバイオーム研究の産業化促進を目指してまいります。